
MARRAKECH – Réunion du sous-comité chargé de la sensibilisation et la participation d’At-Large
Lundi 24 juin 2019 – 17h00 à 17h45 WET
ICANN65 | Marrakech, Maroc

MAUREEN HILYARD : Mary Wong, voulez-vous venir prendre place s'il vous plaît ?
Judith, arrêtez de parler. Laissez Mary venir nous rejoindre.

Nous avons les récompenses Ethos à 18:00 donc nous devons partir très rapidement à la fin de cette réunion. Nous devons partir à 17:45, donc il nous reste 25 minutes.

Mary, vous allez prendre la parole en premier. Désolée. J’aurais dû commencer avec vous d’ailleurs.

DANIEL NANGHAKA : Bienvenue à la réunion du sous-comité sur l’engagement et la sensibilisation de l’At-Large. Bienvenue à Marrakech aussi. Nous allons recevoir bien sûr des mises à jour des différentes parties prenantes qui sont disponibles. Ce n’est pas facile d’avoir une réunion avant les récompenses Ethos mais tout de même, nous espérons que Mary puisse nous fournir une mise à jour récente.

MARY WONG : Je suis désolée, je suis un petit peu en retard.

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

Je n'ai pas de présentation car notre intention, c'est d'avoir un dialogue avec vous car vous avez certainement des questions. Si nous pouvons fournir des réponses, nous en serons heureux.

Nous en sommes donc à la phase finale de terminer avec l'espace wiki pour l'année 2020. Les informations que nous avons reçues de votre part l'année dernière lorsque nous avons eu des changements avec ce programme, ces informations ont été prises en compte. Par exemple, nous avons reçu des informations de votre part et s'il y a des changements, surlignez-les, répétez-les car les personnes sont toutes habituées à un certain processus. Donc il est important d'avoir des rappels.

Nous n'anticipons pas énormément de changements par rapport à l'année fiscale 2020. Mais avant de rentrer dans le sujet, je voudrais présenter Carlo Reyes s'il n'est pas parti. Il est encore là. Vous connaissez tous Carlos. Carlos travaille dans mon équipe et une de ses nouvelles responsabilités durant l'année passé a été d'aider les ABR et CROP aussi. Donc vous le verrez certainement beaucoup plus dans ce cadre.

Il y a Maryam Bakoshi qui est là aussi et qui fait partie de l'équipe qui veille aux politiques. Ce sera donc notre administratrice pour l'équipe des politiques pour 2020. Vous avez certainement entendre parler d'elle aussi.

Tout d'abord, les deux points les plus importants que je voulais souligner sont les suivants. Certains d'entre vous travaillent sur plans de sensibilisation et nous, au sein de l'organisation – quand je dis nous, je ne parle pas seulement des choses liées aux politiques mais je parle des gens qui travaillent dans les autres équipes –, nous avons donc pensé à une façon de mieux communiquer, de mieux collaborer avec vous et avec les autres groupes afin que les préparations soient faites plus tôt et non à la dernière minute, surtout pour CROP. Je pense au plan stratégique de sensibilisation. Il faut donc que ces groupes soient préparés. Par exemple à APRALO, je sais que vous avez déjà tout préparé, vous avez déjà les chiffres.

Mais je voudrais aussi reconnaître Jia-Rong qui vient de notre équipe APAC, notre vice-président régional dont l'équipe a été très proactive et a beaucoup participé avec beaucoup d'entre vous. Donc voilà, c'est une petite étape dans les améliorations que nous devons faire pour que tout le monde soit prêt de bonne heure et que tout le monde soit sur la même longueur d'onde. Les propositions vont certainement aller plus rapidement parce que les plans stratégiques sont clairs, atteignables et alignés avec l'organisation.

Nous recevons souvent la même question de la part de cette communauté. Il s'agit de la question sur les voyages régionaux. Durant les dernières années, il a été très clair que les régions des

réunions ICANN sont mises en place pour une raison particulière. Et nos collègues ont dû faire beaucoup de sensibilisation dans certains pays et dans des pays un peu moins desservis. Nous avons donc vu plus de réussites dans ce sens-là. Nous avons eu plus de demandes pour des voyages dans des pays que le GSE considérait comme des régions possibles mais qui ne correspondaient pas aux régions de réunions de l’ICANN.

Ce serait peut-être le seul changement que nous allons faire pour l’année fiscale 2020. Pour le CROP pour l’année fiscale 2020, nous allons peut-être utiliser les régions GSE et pour cela, nous avons préparé une liste de tous les pays. Et je regarde Adam parce que c’est Adam qui travaille là-dessus. Nous allons donc publier cette liste avant le 1^{er} juillet.

Voilà donc une mise à jour rapide et en attendant, je suis là pour répondre à vos questions et recevoir vos commentaires.

DANIEL NANGHAKA : Merci Mary. Y a-t-il des questions ? Satish, vous avez une question ?

SATISH BABU : Merci Mary de votre présentation. Du côté d’APRALO, nous voudrions vous dire que nous avons fait une représentation de l’équipe de CROP et de l’équipe de Jia-Rong qui a beaucoup

travaillé pour que les choses se produisent. Cela se réfère aux réunions que nous avons eues plus tôt dans l’année fiscale. On voit que les difficultés, c’est que les informations arrivent un peu plus tard, donc au mois de juin, donc il est difficile de faire candidature.

Nous avons un évènement en juillet. Il y a beaucoup de travail et d’efforts qui sont faits par l’équipe de Jia-Rong pour que les choses se produisent. On apprécie cela mais dans l’avenir, y a-t-il une manière de résoudre ce problème ?

DANIEL NANGHAKA : Merci pour votre commentaire. Nous allons revenir vers une autre stratégie. Chaque région devrait avoir fourni ses informations.

Y a-t-il d’autres questions sur le CROP ? Judith ?

JUDITH HELLERSTEIN : Est-ce que l’on va s’en tenir aux neuf semaines avant pour pouvoir compléter les choses dans ce temps ? On va parler de la capacité au niveau interrégional aussi ? Vous avez parlé des différentes régions mais nous aimerions avoir un partenariat avec nos RIR locales. Donc nous parlons là d’une région dans les Caraïbes et des évènements régionaux que nous mettons en œuvre.

MARY WONG : Oui, c'est la discussion que nous avons tout à l'heure en aparté.

SHEEDEEP RAYAMAJHI : Quand nous avons eu le dernier appel, nous avons discuté de la stratégie des communications. Il y a beaucoup de défis au niveau de l'engagement et de la sensibilisation. Il y a eu un groupe qui s'est formé au sujet de la communication et de la stratégie et il n'y a pas eu de mise à jour à ce sujet. Donc j'aimerais avoir un peu d'informations là-dessus. Cela s'est passé à 2:00 du matin et je me suis mis en ligne à 2:00 du matin et il n'y a pas eu de communication. John était volontaire lui aussi pour ce groupe. Y a-t-il une mise à jour sur ce qui se passe avec la communication ? Je vois qu'il y a beaucoup de lacunes de communication. Peut-être que nous pourrions travailler sur les défis auxquels nous faisons face au niveau de la communication au sein de la communauté.

DANIEL NANGHAKA : Je pense que je vais repousser cette discussion pour l'appel suivant, un appel que nous aurons donc durant la semaine après la réunion. Prenez note de cela.

S'il n'y a pas d'autres questions, je vais passer au prochain sujet. Nous allons parler du planning avec Adam.

ADAM PEAKE :

Je ne pense pas Mandy est là mais mon autre collègue est là. Elle est membre du FGI MAG. Elle fait partie du groupe qui travaille sur le FGI.

La chose importante à savoir à ce sujet, c'est que le FGI aura lieu à Berlin en Allemagne du 25 au 29 cette année. L'ICANN participera et aura un stand. At-Large peut bien sûr rejoindre le stand de l'ICANN. Je sais que vous aviez posé une candidature pour avoir un stand vous-mêmes d'ailleurs, mais nous aurons aussi un stand. Toutes les SO et les AC seront bienvenus. Nous allons organiser cela et nous allons en parler, en discuter. Et si nous avons bien compris, il n'y aura pas seulement une table comme on l'a fait durant les derniers FGI. Il y aura donc une salle d'expo donc il y aura plus d'espace, on pourra s'asseoir, on pourra discuter, on pourra converser. Il y aura de l'espace pour pouvoir mettre en place des présentations, des dépliants, des pamphlets, etc.

Mais nous aimerions tout de même ne pas utiliser trop de papier dans notre approche, donc on a parlé d'utiliser des codes QR, des choses comme cela, des liens qui pourraient être reliés à des sites précis. Je pense que ce sont de bonnes idées puisqu'on est concernés bien sûr par l'environnement et par le coût parce que d'imprimer tous ces dépliants, cela coûte cher et nous savons

très bien que quand on vient aux réunions, on va chercher son sac de la conférence, on jette tous les papiers et on conserve tout ce qui nous intéresse. Donc c'est quelque chose à considérer. Il faut aussi se préoccuper bien sûr des questions d'environnement, donc on va essayer de ne pas utiliser de papier. Donc nous aurons un stand. Vous êtes bienvenus à y participer et à faire toutes les activités que vous voulez faire. Ce ne sera pas seulement ICANN Org et vous, il y aura d'autres unités qui seront représentées.

L'ICANN aura un évènement sur la stabilité et la sécurité, il y aura aussi un forum ouvert ICANN, c'est un modèle régulier pour nous. Göran sera là, introduira des sujets qui sont pertinents à l'ICANN. Je ne sais pas si nous allons avoir un atelier de travail. Il y avait beaucoup d'ateliers de travail déjà prévus, donc je ne sais pas si la candidature de l'ICANN pour cet atelier de travail a été acceptée. Nous vous laisserons savoir.

Nous vous enverrons bien sûr toute la liste des évènements directement associés à l'ICANN et ses unités constitutives. Nous vous laisserons savoir aussi si certains membres de notre communauté vont parler, surtout lorsqu'il s'agit du DNS et des sujets qui nous intéressent. Mais nous allons nous assurer que tout le monde ait conscience de tout ce qui se passe durant le FGI au sujet de l'ICANN qui aura lieu, comme je l'ai déjà dit, à

Berlin, pas vraiment dans le centre de la ville mais au palais des congrès qui a lui-même un hôtel qui a 1 200 chambres, etc.

Veni, vous voulez rajouter quelque chose sur ce sujet ?

VENI MARKOVSKI :

Je pense qu’il est important de dire à la communauté que le gouvernement allemand a fourni beaucoup de soutien financier pour les voyages pour les personnes qui viennent de pays moins développés ou peu développés. Je pense qu’il a été fourni 200 000 € à ce sujet, donc c’est une bonne contribution par le gouvernement allemand.

Aussi, les membres du parlement allemand sont très intéressés au FGI. Donc il y aura beaucoup de membres du parlement qui y participeront. Il y aura des réunions avec la communauté du FGI le vendredi. Il y aura aussi un segment de haut niveau avant l’ouverture de la réunion du FGI. Si j’ai bien compris, l’ouverture aura lieu à 14:00 dans l’après-midi et le président allemand viendra s’adresser à l’audience.

Je ne sais pas s’il y a d’autres questions à ce sujet. On peut y répondre maintenant. Je fais partie du groupe multipartite qui organise les ateliers de travail. Je pense que ceux-ci sont déjà peut-être publiés sur le site mais je n’ai pas vérifié.

DANIEL NANGHAKA : Merci Adam, très bonne remarque. Nous ne devons pas oublier que ce FGI prend place dans la région EURALO.

JUDITH HELLERSTEIN : Veni, merci pour vos commentaires. Je sais qu'il y a beaucoup de personnes d'AFRALO et d'APRALO qui se préoccupent de la question des visas car il est très difficile d'obtenir des visas pour l'espace Schengen. Et je pense que le gouvernement allemand va peut-être mettre en place des visas à l'arrivée. Est-ce que c'est vrai ?

VENI MARKOVSKI : Cette question a déjà été posée. Il y a déjà un appel pour les personnes qui veulent obtenir des per diem pour voyager. Ils doivent donc aller sur le site du FGI. Et puis aussi, il y a une manière pour les visas. Bien sûr, ils ne peuvent pas promettre à tout le monde qu'ils vont obtenir des visas, mais je pense qu'il y a des informations à ce sujet sur le site.

Encore une fois, vous avez raison, c'est l'espace Schengen et la réglementation est très stricte. Donc on espère que toutes les personnes qui veulent participer vont pouvoir obtenir un visa.

ADAM PEAKE : Je voudrais ajouter quelque chose. Les informations pour le soutien aux voyages sont sur leur site web. La date de fermeture de ces candidatures est le 30 juin. Si vous voulez envoyer une note, si vous avez des personnes qui ont besoin de cette information, faites-la passer. Donc la date butoir est le 30 juin pour cette candidature.

DANIEL NANGHAKA : Je vous remercie. Il y a des plans intéressants au niveau de la participation de l’EURALO au niveau du FGI. Peut-être qu’Olivier pourrait présenter ces plans.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci monsieur le président. Matthias Hudobnik à l’origine devait nous donner une mise à jour mais malheureusement, son vol est retardé et donc il n’est pas là.

Comme vous avez vu sur l’ordre du jour, il y a un lien vers le plan stratégique d’EURALO pour l’année fiscale 2020. Ce qui a été fait au FGI à Paris est concerné.

Ce que j’ai fait aussi, c’est de mettre un lien dans le chat qui vous amènera vers le travail sur le FGI 2019 de l’At-Large. Je ne sais pas si c’est logique, mais bon. Comme je l’ai déjà dit, nous aurons un stand. Nous n’aurons pas notre propre stand mais nous partagerons le stand de l’ICANN et ce stand sera plus grand

que celui que nous avons à Paris. Nous allons avoir aussi beaucoup d’activités autour de ce stand et ces activités seront liées sur la page de l’ordre du jour que nous avons mis en place qui a été créée. On pourra ainsi faire le suivi du processus du FGI.

Et maintenant, je pourrais demander au personnel de passer à la prochaine page, la page qui est sur le chat et la mettre à l’écran. Voilà, c’est cela. Bienvenue à Zoom ; cela ne fonctionne pas. Faites confiance, on sait comment casser les choses.

Voilà, vous avez donc les espaces sur cette page, vous avez tout sur la même page. Si vous êtes intéressé à participer au FGI, vous pouvez aller sur cette page et peut-être coordonner les activités pour votre RALO, donc EURALO, et les autres RALO. Il y a beaucoup de membres de la communauté qui se rassemblent durant la réunion du FGI, qui financent leur propre voyage.

Voilà les activités At-Large pour le FGI 2019 à Berlin. Comme vous le voyez... On joue à cache-cache avec l’écran. Bravo Yeşim. Je pense qu’il faut applaudir Yeşim qui nous a bien aidés avec le Zoom. Donc comme vous voyez, il y a différents espaces qui sont publiés sur l’écran. Vous pouvez rajouter des informations sur cet espace. C’est votre espace. Cet espace est fait par les participants, par les différentes RALO pour que cette page soit utile à tous. Vous voyez, il y a des liens, des liens pour des participations à distance. C’est peut-être quelque chose qu’on

pourrait considérer. Il y a aussi un lien pour la liste des ateliers At-Large et ICANN comme on l'a fait auparavant. Il y a une liste bien sûr des personnes de l'At-Large qui vont venir au FGI. Et il y a aussi des liens pour les différents sites et les rapports ; les rapports, c'est important. Nous n'avons pas encore exactement compris comment tout cela allait fonctionner mais, à moins que Joanna ou d'autres personnes à EURALO aient réussi à comprendre comment tout cela fonctionnait, l'idée, c'était d'avoir des petits rapports sur chaque séance par les personnes qui auront participé au FGI. Il y a aussi d'autres organisations qui font des rapports complets du FGI et peut-être pourrions-nous mettre les hyperliens pour cela. Ils font des rapports extraordinaires sur toutes les séances FGI.

Donc voilà, c'est le point de départ. On en est encore au début. Et il nous reste encore quelques mois avant la réunion. Je pense que la liste des ateliers de travail qui ont été alloués va être publiée la semaine je crois ? Ou alors, est-ce que c'est fait ? J'ai parlé à quelqu'un à ce sujet... Ah oui, c'est déjà fait. Très bien. Je n'avais pas compris. Voilà, cette liste va être publiée et nous allons ainsi pouvoir faire du travail là-dessus et voir quels sont ces ateliers de travail et qui y participent.

Je demande si quelqu'un à EURALO a quelque chose à dire sur le sujet. Natalia s'occupait du stand l'année dernière. Matthias est responsable du stand cette année, Matthias Hudobnik.

ADAM PEAKE :

La liste des ateliers a été acceptée. Il n'y a pas encore d'emploi du temps, cela n'a pas été encore informé mais oui, vous pouvez déjà voir quels sont les thèmes sélectionnés. Il y a également un site local igf2019.berlin – donc voilà, on utilise le [.berlin](http://igf2019.berlin), c'est très bien.

Et il y a une note très brève par rapport aux visas sur ce site qui vous donne un lien vers le site du ministère des Affaires étrangères pour faire une demande. Je pense qu'il y aura une lettre d'informations du forum sur la gouvernance de l'internet qui sera envoyée. Je ne sais pas si c'est encore fait, mais c'est le type de choses qui auront lieu une fois que le MAG aura terminé son travail. Et l'hôte va suivre les instructions du MAG. Mais tout ceci sera lancé assez rapidement. J'espère que ce sera quelque chose qui sera fait avant les vacances. Mais on va espérer que les choses de ce type aient lieu. Donc regardez ces liens si vous ne l'avez pas encore fait. Vous avez ces pages et je crois que le plus important maintenant, c'est de dire aux gens de se porter candidats pour les bourses de voyage.

DANIEL NANGHAKA :

Merci Olivier, merci Adam.

Il y a une question, je crois. Vous pouvez poser votre question. Allez-y, donnez votre nom.

RUDOLPH DANIELS : Rudi Daniels, je viens des Caraïbes. Je suis également boursier ICANN.

Judith a fait un commentaire et je voulais mieux comprendre. Je ne sais pas combien il y a de régions qui sont desservies par deux RIR, mais dans les Caraïbes, en ce qui concerne la gouvernance de l'internet, nous avons à la fois LACNIC et ARIN qui nous desservent. Et je sais qu'il y a eu des problèmes relatifs au CROP au cours de années passées. Donc je souhaitais avoir certaines clarifications par rapport cette situation, à savoir si oui ou non c'est une situation qu'on retrouve autre part dans la structure.

DANIEL NANGHAKA : Merci pour cette question, c'est une question très intéressante. Malheureusement, la personne qui pourrait nous donner la meilleure réponse, c'est Mary Wong, mais elle n'est pas là. Mais je pense que c'est quelque chose qui pourra être resoulevé pendant les appels. Et effectivement, on pourra à ce moment-là y répondre.

Allez-y.

YEŞİM NAZLAR : Je fais partie du personnel de l'ICANN et j'ai une question à distance. Ejikeme Egbuogu qui nous demande la chose suivante : « Est-ce qu'il y a eu un appel à volontaires At-Large pour le FGI 2019 ? Et comment se porter volontaire ? Merci. »

DANIEL NANGHAKA : Merci beaucoup pour cette question. Je crois que pour l'instant, nous en sommes toujours à la phase de définition des listes des membres qui iront au FGI. Et pour les membres qui seront disponibles, il y aura ensuite un appel. Donc effectivement, lorsque vous serez membre, vous pourrez vous porter volontaire. En tout cas, c'est une très bonne question.

Avant d'aller plus loin, je vais donner la parole à Heidi.

HEIDI ULLRICH : Merci. Je suis là pour parler du point des articles promotionnels au stand de l'ICANN.

Comme vous le savez, nous allons utiliser le stand ICANN pendant le FGI. Donc ce sera une excellente opportunité puisque cela est très utile. Vous avez peut-être vu qu'il y a une ligne rouge. Pour les demandes d'articles promotionnels ICANN, nous aurons une page qui sera mise en place pour ceci, alors le plus

tôt sera le mieux. Là où on a des problèmes, c'est lorsque les demandes arrivent trop tard pour l'impression, pour l'expédition, etc. Donc envoyez vos demandes tôt. Et soyez créatifs. Nous avons déjà eu les brochures, nous avons déjà eu les guides du débutant. Mais pensez un petit peu aux cibles, aux personnes présentes au FGI. Peut-être que vous souhaitez avoir des graphiques informatifs, par exemple sur l'élaboration d'avis multipartite. Donc soyez créatifs. Si vous souhaitez avoir de nouveaux articles, nous allons avoir besoin de vos demandes en juillet. Merci.

DANIEL NANGHAKA : Merci.

Olivier, vous avez la parole.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Daniel. Vous avez mentionné les volontaires. Comment est-ce qu'on se porte volontaire ? Il faut simplement informer quelqu'un. Est-ce qu'ils informent vous ? Est-ce qu'ils informent le personnel ? Et est-ce qu'on pourrait peut-être afficher l'adresse courriel ? Peut-être staff@atlarge.icann.org. Peut-être que quelqu'un pourrait s'occuper de cette liste.

Et autre chose, je dois répéter encore une chose qui a été mentionnée par Adam tout à l'heure, ce FGI a pour objectif

d'être aussi sans papier que possible. Heidi a mentionné le mot clé « imprimé » ou « impression » et je me suis un petit peu inquiété de cela. Est-ce que les gens vont amener tout un tas de papier et les gens vont dire : « Ah, mais ils sont méchants, ils coupent des arbres. » D'accord ? Donc soyons créatifs. On pourrait peut-être plutôt utiliser les pins ; ce n'est pas du papier. On pourrait peut-être aussi utiliser les autocollants avec des codes QR. Les autocollants, on les colle n'importe où, enfin dans le bon contexte, bien sûr.

ADAM PEAKE :

Pour faire le suivi par rapport à cela, Daniel a la carte dans sa main justement et effectivement, on passe aux petits bouts de papier, aux cartes de visite avec un code QR dessus. Nous avons essayé d'imprimer des documents comme le document sur le processus multipartite de manière à ce que ce soit laminé, que les gens puissent voir de quoi il s'agit. On met un code QR dessus et si les gens sont intéressés et qu'ils souhaitent le télécharger, ils peuvent le faire de cette manière avec le code QR. Donc il y a effectivement des possibilités.

VENI MARKOVSKI :

Désolé, je n'ai pas de commentaires par rapport au papier.

Mais il y a aussi la réunion de juin du MAG et il y a une lettre signée entre les Nations unies et le gouvernement de la Pologne. Donc le prochain FGI en 2020 sera en Pologne. Pour ceux d'entre vous qui pensent peut-être que ce n'est pas en Europe, c'est en fait l'est de l'Europe. Donc ce n'est pas la région Europe, c'est la région d'Europe de l'Est. Il y a plusieurs possibilités de lieu. Les dates non plus ne sont pas fixes mais nous avons du temps. En tout cas, nous savons qui est l'hôte et c'est la bonne nouvelle.

J'ai déjà reçu des commentaires. Les gens m'ont dit : « Mais pourquoi est-ce que c'est encore l'Europe ? » Et bien, il faut savoir que c'est l'est de l'Europe et puis il faut savoir aussi qu'il n'y a pas beaucoup de candidats qui souhaitent organiser une réunion du FGI. Il n'y a pas beaucoup de lieux aussi qui puissent organiser une telle réunion, il y a beaucoup de logistique et il y a aussi beaucoup de contributions financières de l'hôte local. Même si c'est le cas, n'hésitez pas à vous porter candidat. Je pense que le secrétariat commence déjà à regarder pour 2022, etc. donc n'hésitez pas. Entrez en contact avec les autres régions. Peut-être qu'elles pourraient observer ce qui se passe en Allemagne, parlez aux ministres et aux membres du parlement qui seront au FGI pour voir un petit peu comment cela se passe et voir s'ils sont intéressés par cette possibilité d'être hôte.

DANIEL NANGHAKA : Merci beaucoup. Nous n’avons pratiquement plus de temps. Donc si vous avez des questions, envoyez-les à la liste de diffusion.

J’ai une question. Certes, le FGI est une excellente plateforme pour la société civile, mais comment mieux organiser l’engagement au FGI ? Voilà, je vous propose de répondre à cette question sur la liste de diffusion de manière à ce que les gens puissent un petit peu s’organiser et planifier le FGI.

Alors, une dernière question et ce sera terminé après. Allez-y.

YEŞİM NAZLAR : Nous avons une question d’un des participants à distance, Dev Anand Teelucksingh qui demande : « Est-ce que le stand de l’ICANN ou le stand de l’At-Large disposera d’un grand écran pour afficher le poster ? Sinon pourrait avoir un grand poster de la taille d’une page. »

DANIEL NANGHAKA : Merci Dev. On va répondre à cela et après, ce sera terminé

ADAM PEAKE : En termes d’espace, nous pensons qu’il y aura suffisamment de place pour les bannières. Nous ne savons pas exactement tout l’espace qui sera disponible, mais il y en aura quand même plus

que d'habitude. Donc il devrait y avoir suffisamment de place pour l'ICANN, pour la NCUC pour l'At-Large pour ces différentes bannières parce que tous ont demandé un stand.

En termes d'écran, il y a les multimédias. Donc nous pensons que l'espace sera un petit peu plus isolé. Il est tout à fait possible qu'on puisse avoir du son également. Nous essayons d'y réfléchir. Nous n'avons pas encore tous les détails du secrétariat du FGI. Il y a des questions de sécurité également. Est-ce que l'espace sera ouvert ? Est-ce que les gens pourront prendre les écrans ? Etc. Mais il est tout à fait possible qu'on puisse avoir un écran avec une présentation multimédia. Certes, les vidéos de l'At-Large, c'est une possibilité. Je sais que vous l'avez déjà demandé.

JOHN LAPRISE :

Et bien, la réunion d'aujourd'hui est terminée. Merci. Nous remercions les interprètes et le personnel technique pour leur travail.

[Applaudissements]

Vous pouvez aller à côté. Les prix Ethos commencent dans cinq minutes. Donc merci pour votre attention et pour tout votre travail. On se retrouve demain matin.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Après les prix Ethos, il y a le spectacle AFRALO avec une musique...

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]